

OMS alerta sobre limitado acceso a servicios sanitarios básicos



Ginebra, 13 dic (RHC-PL) La Organización Mundial de la Salud (OMS) informó que la mitad de la población del planeta no puede acceder a servicios sanitarios básicos y muchos están sumidos en la pobreza.

Unas 800 millones de personas en el mundo gastan al menos un 10 por ciento de sus ingresos en servicios de salud y hasta 100 millones de personas quedan con menos de 1,90 dólares diarios para vivir como resultado, señala la OMS en el texto elaborado con el Banco Mundial.

Al decir del director general de la OMS, Tedros Adhanom, resulta totalmente inaceptable que la mitad del mundo aún carezca de cobertura para servicios de salud que son absolutamente esenciales.

El informe deja claro la urgencia de redoblar esfuerzos en materia de cobertura sanitaria universal, dijo el presidente del Banco Mundial, Jim Yong Kim.

Invertir en salud, y más en general invertir en las personas, es crucial para generar capital humano y lograr un crecimiento sostenible e inclusivo, subrayó.

El documento se analizará en el Foro de la Cobertura Sanitaria Universal que tiene lugar en Tokio, al que asisten jefes de Estado y ministros de más de 30 países y este jueves participará el Secretario General

de la ONU, António Guterres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/150229-oms-alerta-sobre-limitado-acceso-a-servicios-sanitarios-basicos>



Radio Habana Cuba